Leistungsabzeichen in Gold für Doris Mader und Andreas Vevera



(Rudolf Hajek, Andreas Vevera, Doris Mader mit Präsident Helfried Blutsch)

Nach der Siegerehrung der Versehrten-Landesmeisterschaften durfte Helfried Blutsch erstmals in seiner Präsidentenlaufbahn zwei Ehrenzeichen des NÖTTV für herausragende sportliche Leistungen verleihen. Und zwar überreichte er an die beiden Aushängeschilder des niederösterreichischen TT-Rollstuhlsports, Doris Mader und Andreas Vevera, das Leistungsabzeichen in Gold.

Maders größter Erfolg war bis dato der Gewinn der Silbermedaille im Damen Einzel der Klasse 3 bei den Europameisterschaften 2005 in Lido di Jesolo (Italien). Vevera sicherte sich erst kürzlich bei den Weltmeisterschaften 2006 in Montreux (Schweiz) den Vizeweltmeistertitel im Herren Einzel der Klasse 1 und ist die aktuelle Nummer 1 der Weltrangliste. Beide Rollstuhlsportler haben außerdem noch jede Menge Topplatzierungen bei diversen internationalen Meisterschaften aufzuweisen.

>> Steckbrief: Doris Mader
>> Steckbrief: Andreas Vevera